
市民李先
生： 《 大 公
報》的新版面
看起來比較舒
服，圖片、美
術及文字的比
例分布恰到好
處，簡潔，容易閱讀。取材方面，我比較喜
歡看財經、時局新聞，年輕人則可能對出
路、娛樂等更感興趣。我認為，網上即時新
聞雖然快，但數量太多，資訊吸收不太方
便，報紙則是篩選過的內容，自然更加精
華，這是網上新聞代替不到的。但整份報紙
來說，報紙的頭版第一視覺印象還未夠吸
引，標題亦尚欠些吸引力，有些悶，這方
面可以有進步空間，但內版的內容還是
吸引的。 大公報記者伍軒沛攝

喜歡精選內容
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首個簡約公屋舉行動土禮
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阿根廷球星美
斯早前在香港表演
賽缺陣，令大量球
迷不滿，美斯昨晚
通過微博發布錄製
視頻（圖），解釋
自己早前在表演賽缺陣是因為患有內收
肌炎症，並非外界所指的政治原因，可
是球迷及網民對於美斯的解釋 「唔收
貨」 ，質疑 「美斯在香港大球場沒有向
球迷講話，又避開頒獎和握手，即使他
腿受了傷，手和嘴沒受傷吧」 ？有球迷
表示： 「美斯失力，卻不應失禮！」

「腿受了傷，手和嘴沒受傷吧？」
美斯在視頻中說： 「我聽到有人說

我因為政治原因或許多其他原因不想參
賽，但這些都不是真的。從職業生涯伊
始，我就與中國有着非常緊密和特別的
緣分，在這裏的採訪、比賽和活動，讓
我留下美好回憶。」 美斯強調，他在訪
港前已患內收肌炎症， 「我已盡自己所
能，也參加了訓練與孩子們的足球互動
課，但我真的無法上場參賽。我感到不
適，有加劇傷情的風險。幾天後，傷處
感覺稍好點，這也是為什麼我在日本上
場了一會兒。」 美斯說。

球迷及網民不接納美斯的視頻解
釋，指他 「越描越黑，即使你是腿受傷
了，但嘴巴沒受傷！」 亦有人表示，
「別說光是我失望，我有朋友花了幾萬
元購票入場，真是金錢與情感雙失！」

讀者讚時尚創新 盼更多民生報道

《大公報》改版
閱讀體驗大提升
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大公報改版帖文上載到大公報
社交平台，歡迎網民賜教（上
圖），有網友在社交平台分享《大
公報》版面： 「《大公報》精華版
最近改革，添加了我最愛閱讀的副
刊登場」 ，亦有大公報fb粉絲留
言： 「今次改版唔錯，希望同香港
相關嘅新聞多少少放喺頭五版，畀
多啲人睇到大公報為民發聲」 、亦
有讀者留言 「支持《大公報》改版
幾好」 、 「副刊最好看」 。

房屋署查車牌揪公屋富戶 各界料有成效
【大公報訊】記者曾敏捷報道：房委會新一輪

物業及居住情況申報將於4月1日開始，房屋局局長
何永賢接受《大公報》獨家專訪，預告會透過查車
牌揪公屋富戶，引起關注。公屋聯會總幹事招國偉
認同房署主動出擊查核公屋住戶車輛，能釋出勿濫
用公屋的訊息，達至資源妥善分布；國際專業保險
諮詢協會會長羅少雄形容措施 「好辣」 ，相信能有
效打擊公屋隱形富豪。

公屋停車場不時有一些名車停泊，惹來不少人
質疑是否有公屋富戶繼續租住單位，《大公報》有
關房屋署擬加強打擊濫用公屋的報道引起關注。何
永賢昨日出席活動時被問到查車牌揪富戶安排，她

呼籲擁私家車的公屋戶，需在資產及居住情況申報
中申報，指房署已清楚列出不同類型車輛、折舊等
申報方法，如有不清楚，可向房署人員聯絡；若房
署發現住戶虛報或刻意隱瞞，會有法律後果，包括
罰款或負上刑事責任。住戶如不按照要求填寫申報
表，或因明知而作出虛假陳述，最高罰款2.5萬元
及監禁3個月，並須遷離現居的公屋單位。

羅少雄指「呢招辣」
至於公屋加租安排，何永賢表示，目前仍在蒐

集家庭住戶入息變化等數據，會按方程式計算和決
定公屋租金調整幅度。

公屋聯會總幹事招國偉指出，目前公屋戶申報
資產包括持有的車輛價值，家庭總資產淨值不得超
出入息限額100倍。他同意房署主動出擊查核公屋
住戶車輛，能釋出勿濫用公屋的訊息，達至資源妥
善分布，加強抽查力度，令住戶留意要如實申報，
不要抱僥倖心態，對善用公屋資源有好處。

國際專業保險諮詢協會會長羅少雄認為，房署
職員要揭發富戶並不困難，當職員發現有名車長期
停泊，如有懷疑，便可交由運輸署查核。羅少雄又
指，即使公屋戶將名下車輛轉名，但由於公屋車位
主要出租予公屋戶，有機會失去租用公屋車位資
格，他形容查車牌 「呢招辣」 及有用。

掃一掃有片睇

龍躍新程，春光正好。《大公報》2月19日起全面革新，版面煥然一新，讓讀者眼前
一亮，社會各界人士和市民紛紛點讚，有的還在網絡上留言，提出寶貴意見。
有的讀者說，《大公報》的版面美觀大氣，舒服易讀；有的說， 「內容為王」 ，深

度報道是報紙優勝之處，期待《大公報》繼續推出好報道：有的說，除了權威的國家大
事，建議內容上更重視民生，貼地的、市民百姓關心的新聞版面應該放在前面，吸引人
看……

感謝大家的支持和厚愛，《大公報》一定會與時並進，不斷革新，持續提升質量，
為讀者提供更權威、更優質、更貼地的優質資訊，為讀者做好服務。

讀者感受

網民反響熱烈

西貢區議員
張美雄fb帖文留言：

耳目一新

銀龍咖啡茶座老闆娘李
凱瑚：《大公報》新版面設
計，文字和圖片的比率配合
得宜，令人耳目一新，美術
圖簡潔，又不會佔去過多版
面，可閱讀更多文字，整體
感覺非常好。喜歡貼近民生
的新聞，例如垃圾徵費的消息，期望可以有
更多篇幅，並放在報章前面的位置，小市民
平日未必有太多時間閱讀，所以首選閱讀一
些跟自己息息相關的新聞。

油尖旺南分區委員會副
主席、港九新界販商社團聯
合會常務副主席譚潤華：讀
報紙最關心與日常生活息息
相關的新聞，以及了解內地
新鮮事。若從商人的角度，
就會希望了解營商有關的新
聞，並期望相關新聞，可以
有更多篇幅及放在較前列的
位置。

了解內地新鮮事

市民徐小
姐：每星期也
會閱讀《大公
報》。雖然網
上資訊新聞很
多，但限制於
屏幕大小，閱
讀不容易，實
體報章的閱讀體驗是無法取代，特別大公報
的文筆是報章中數一數二。經過多次改版、
排版設計均有顯著進步。特別喜歡大公報的
美術設計，尤其好些專題系列報道，版面媲
美美術雜誌。她認為十元的大公報頁數不
多，最好能提供更多內容。

大公報記者蔡文豪攝

市民梁先生：現在報紙的版面、相片內
容都豐富了不少，我最不喜歡 「字海」 ，如
果多放一些圖片、版面簡潔點會比較好，我
自己比較關注民生、經濟話題，希望貼近民
生的內容可以放前一點，起碼可以吸引更多
市民去看報紙。

中西區區議員金玲：新版面在設計上以不同
圖形、曲線、色塊串聯起新聞內容，增強了畫面
豐富度，活躍了版面氛圍，使得整份報紙更靈
動、有活力，年輕時尚的氣息撲面而來。但無論
版面具有怎樣的風格，在讀者心中，《大公報》
作為歷史悠久的傳統報紙，始終被默認為是權威

的發聲渠道，真實可靠。所以在新媒體競爭激烈的今天，內容始終是取勝
的關鍵，要繼續把握 「內容為王」 的核心，用精良有深度的內容輸出，吸
引並留住讀者。同時通過現代技術手段的運用，推動版面與新媒體聯動，
讓文字轉化為畫面、影像，讓版面更立體。

權威真實可靠

皮膚科專科醫生
陳厚毅：《大公報》
版面設計好靚、好年
輕！

設計好年輕

報章無法被取代

民生報道吸引

缺陣風波

【大公報訊】位於元朗攸壆路的首
個簡約公屋項目昨日舉行動土禮
（圖），最快明年第一季落成，提供約
2100個單位。

項目今年中開始接受申請，月租由
740元至1420元不等，設有巴士和小巴站
往來元朗市中心，以及接駁大欖隧道轉車
站。社區內亦會提供零售、自助洗衣、溫
習室等設施。

財政司副司長黃偉綸、房屋局局長
何永賢、勞工及福利局局長孫玉菡主持動
土禮。黃偉綸致辭時表示，首批簡約公屋已全部開
始動工，標價比預期低，成本由149億降至119
億，節省了30億元。第二批簡約公屋將於周五提
交至立法會財委會，成本亦由115億降至98億，減

少了17億。隨着組裝合成法（MIC）技術進步，每
個單位造價降至約53至59萬元，比傳統公屋的92
萬元便宜。

黃偉綸感謝立法會和地區人士的支持，以及新

鴻基地產無償借出攸壆路用地。新鴻基地
產主席兼董事總經理郭炳聯表示，期望項
目可協助政府紓緩公屋供應壓力，幫助輪
候公屋人士提早上樓，改善基層市民的住
屋環境。

攸壆路項目由其士和中鐵建設聯營
承建，組裝合成箱在中國惠州製造。中鐵
建設公司代表對能如期交貨感信心，他們
表示清楚知道興建項目是香港重點的民生
議題，而1300名工人在自動化產線下，
每天都能生產90台組裝合成箱，望能讓

香港居民盡早入住。其士代表則稱這些項目的組裝
合成箱，有近9成都可拆卸並重用，就連機房、升
降機和走廊都是用MIC技術組裝而成，方便將來可
搬去其他地方拆卸重用。

立法會議員顏汶羽：《大公
報》最新版面設計很新穎，很創
新，不但平衡了文字與圖片的比
例，簡潔明瞭，為讀者帶來全新
的視覺體驗，提升視覺美感，新
聞的排版也更貼合市民的關心，
使得讀者能快速準確獲得符合自
身需求的新聞，令閱讀體驗大大提升。相信陸續
推出的新專欄和融媒產品，將更聚焦港事、國
事、天下事，讓讀者獲得更權威、更優質、更貼
地的資訊，讓《大公報》受更多讀喜愛。

全新視覺體驗

資料整理

大公報記者
賴振雄、鍾佩欣、伍軒沛、

劉旅程、楊州
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